

Hola madame Margrin je vous fais par de mes sentiments par rapport au confinement .

Le confinement

Introduction:Le confinement, c'est être confiné chez soi. On n'a plus le droit de sortir sauf pour faire ces courses.On a besoin d'une attestation pour sortir . Le confinement est dû au Covid-19 qui est une maladie dangereuse pour la population.Je vais expliquer mon ressenti.

Je suis en colère contre les chinois qui ont mangé les Pangolins qui portaient les covid-19 en eux. C'est une espèce en voie de disparition. Le virus s'est donc propagé partout dans le monde. Nous avons dû fermer toutes les barrières. Nous sommes en confinement. Cela m'attriste car je ne peux plus voir mes copains, mes copines, et ma famille. Je trouve ça injuste de ne pas voir mes grands parents à cause du covid-19. Au début, les adultes disaient que les enfants étaient les porteurs du virus car nous n'avons pas les symptômes. Je me sens triste de ne pas voir ma maman car elle travaille à l'hôpital. Je trouve cela triste de ne plus aller à l'école pour voir nos maitresses. Parfois, je m'énerve avec papa car je préfère faire mes leçons en classe. Je me sens triste car ma chienne est décédée lundi accidentellement à la plage, plutôt chez le vétérinaire. Je l'ai appris qu'hier. J'ai un sentiment d'injustice en moi car on ne peut pas faire son enterrement à cause du confinement.

Je me sens heureuse pendant le confinement parce que je passe plus de temps avec mon papa et mon frère. Je me lève un peu plus tard parce que le patin est fini. Je peux jouer plus longtemps après mes leçons. Je fais de la peinture, du dessin, du bricolage. Je suis heureuse de faire la musique avec mon papa car je rentre tard le soir après le patin. Je suis contente de laisser dormir dans ma chambre car il est plus calme depuis qu'on est là toute la journée. Avant, il nous mordillait, griffait, faisait des bêtises.

En conclusion, je ne suis triste d'être en confinement ma maman et ma famille me manque beaucoup et ma chienne aussi. Merci maitresse de lire ce message. J'espère qu'il vous plaira.

Cordialement,

Maya couenne -bensabeur.